

Los estamentos de emergencias nada pudieron hacer para salvarlo, certificando su deceso

Imperialino fallece tras caer a las caudalosas aguas del río Chol- Chol



Poco antes de las 11 de la mañana del reciente día sábado, a través de una llamada al nivel de emergencia 133 de Carabineros de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial, se daba cuenta que una persona de sexo masculina había caído desde el puente Padre Hurtado a las aguas del río Chol- Chol.

En forma inmediata personal policial se trasladó al lugar donde fueron enterados que

cerca de la ribera oriente del caudaloso río, una persona había caído al vacío, iniciándose de inmediato el rastreo por los estamentos de emergencias.

Aproximado al medio día los deportistas de canoa y Kayak en momentos que entrenaban, surcando las aguas del Chol- Chol, observaron un bulto que flotaba. Al momento de acercarse se dieron cuenta que era una persona,

en forma inmediata la acercaron a la orilla del río, enseñada retirado de las aguas, lugar donde lo esperaban profesionales de la salud, quienes hicieron esfuerzos de reanimarlo y salvarle la vida, desgraciadamente solo pudieron certificar el deceso de la persona que luego fue reconocido por un familiar,

ratificando que se trataba de un vecino del sector alto de la ciudad imperialina, quien fuera identificado como Juan Carileo Bonilla de 42 años.

De este hecho, tomó conocimiento la fiscal de turno quien instruyó la presencia en el lugar del Servicio Médico Legal, ordenando el levantamiento del cuerpo sin vida

del vecino del sector Alto de la comuna de Nueva Imperial.

Por otra parte, la persecutoria pública instruyó a la SIP de Carabineros de Imperial que se hicieron cargo de las respectivas investigaciones con la finalidad de esclarecer los hechos que resultaron en fallecimiento.

